



## **UN APPUI AU CCSE MAISONNEUVE QUI FAIT CHAUD AU CŒUR !**

**À Montréal, le lundi 7 juillet 2025 – Le CCSE Maisonneuve salue le don de 5 000 \$ offert par la Fondation Bon départ de Canadian Tire du Québec.**

Grâce au marchand propriétaire Canadian Tire du Centre commercial Maisonneuve, Jérôme Bernard, le CCSE Maisonneuve a bénéficié de l'appui de la Fondation Bon départ du Québec dans le cadre du programme « *Dons aux organismes de bienfaisance* » créé afin de venir en aide à des organismes de bienfaisance des communautés des 100 magasins Canadian Tire du Québec.

Le don offert nous a permis de pouvoir acheter du nouveau matériel et de pouvoir l'utiliser dans le cadre du camp estival à destination des enfants (5-12 ans) ainsi que des jeunes (13-17 ans). Nous avons pu proposer des jeux variés ainsi que plusieurs activités pour les enfants et les jeunes durant tout l'été.

Le **CCSE Maisonneuve** est un centre communautaire de loisirs, un milieu de vie qui vise l'épanouissement des personnes de tous âges et des familles ainsi que le développement d'un lien d'appartenance par la participation principalement à des activités de loisir, par l'éducation populaire et par l'action communautaire en interaction avec la communauté d'Hochelaga-Maisonneuve.

### **La Fondation Bon départ de Canadian Tire du Québec**

La Fondation Bon départ de Canadian Tire du Québec se consacre à l'épanouissement des enfants et des adultes vivant en situation de vulnérabilité en offrant des séjours de répit et des camps de vacances à sa Base de plein air Bon départ. Elle soutient également des organismes communautaires, afin d'améliorer la qualité de vie des enfants et de leurs familles, notamment en contribuant au développement de saines habitudes de vie et à leur mieux-être.

Depuis sa création en 1990, la Fondation Bon départ a versé plus de 30 millions de dollars pour son programme d'aide aux organismes de bienfaisance et pour sa Base de plein air Bon départ.